



Shad2026 – Program Assistant Posting

The Shad Live-in Program runs Sunday, July 5 – Friday, July 31, 2026.

About Shad

At Shad Canada, our goal is to inspire youth from across Canada to solve problems and influence positive change in the world through STEAM and entrepreneurship. We believe that when young people are empowered to take risks and explore their potential, they go on to impact their communities in meaningful ways and inspire others to do the same.

Alumni of the program go on to create an impressive network of social innovators and industry leaders, putting the program's values into practice across a range of social and professional sectors in ways that facilitate lasting change.

About Shad Live-in

Shad Live-in is a transformational STEAM and entrepreneurship program in July for students in grades 10 and 11. During the immersive month-long program, students live on campus and participate in a real-world design challenge that prepares them to take on social and economic challenges. The program affords students an amazing opportunity to prepare for post-secondary education, participate in university-level lectures and labs and hear from professionals and knowledge keepers. The program runs from Sunday, July 5 – Friday, July 31, 2026.

About the Role

As a Program Assistant, you'll live on campus for the duration of the program and be responsible for the education, mentorship, and safety of Shad participants. It is a multifaceted role with a focus on fostering a safe, inclusive and engaged community. You'll create, lead and deliver academic workshops that draw from your own interests and experiences, guide discussions, and support program operations and logistics.

The Program Assistant is accountable to the Program Director and, in addition to delivering program content, plays a coach, mentor and advisory role for participants during the program.



Here's what you'll do:

- Be fully present in pre-program team training on-site in the days leading up to the program
- Be available for mutually agreeable virtual team sessions scheduled at the Program Director's discretion
- Be fully present in program activities, which may include lectures, workshops, events, recreational activities, cultural and social field trips
- Live on campus for the duration of the program. Room and board is provided
- Prepare two hands-on workshops, on a topic of your interest with approval from the Program Director, prior to your arrival on campus for Team Training
- Monitor and support engagement, interaction, performance behaviour of Shad participants, reporting and consulting with Program Directors regarding any concerns
- Play an advisory and mentor role for Shad project groups of 8-10 participants
- Act in accordance with Shad's risk management policies and frameworks, to ensure the safety and well-being of program participants
- Assist in the organized and timely execution of program activities and logistics
- Write a final report that highlights areas of strengths, needs and recommendations to elevate the program for future years

You bring:

A confident and friendly mentorship style – you will work closely with Shad participants and Team Members from across the country with differing communication styles. You will be guiding participants through program activities, mediating conflicts, facilitating discussions, providing directions and instructions and be one of the first Team Members they turn to when they have an issue. You are approachable, a clear communicator and able to excite and engage Shad participants in the program.

A mindset for safety, inclusion and community – the well-being of Shad participants and Team Members is always our topmost priority during the program. You take initiative to ensure safety measures and risk-management frameworks are being implemented



and have a keen eye for monitoring the physical and emotional well-being of participants and the Shad community as a whole. You are also able to self-manage your own health throughout the immersive 27-day program, ensuring you are mindful of your own energy and wellness.

You also have:

- Experience working with and being responsible for youth in a variety of roles
- An ability to anticipate problems and take initiative to solve them before they happen
- Diverse and well-rounded experiences and interests that features community service, volunteer work and extracurricular activities
- Experience in collaborative team environments
- A strong sense of responsibility, maturity and ability to exercise good judgment
- Completed or are completing an undergraduate program (preferably in their 3rd or 4th year).
- Reached the age of 18 years old
- Are legally eligible to work in Canada
- STEAM experience (an asset)

This is a short-term contract position with compensation ranging from \$3,850 to \$5,900, depending on experience.

Please note successful candidates will be required to have a Police Vulnerable Sector Check completed, the results of which must be acceptable to Shad in its sole and absolute discretion, and hold current Standard First Aid and CPR certification prior to starting Team Member Training.

How do I apply?

To apply to be a Program Assistant with Shad's Live-in Program, [click here.](#)





Shad Canada values the diverse and intersecting identities of its participants, team members and contractors. We believe that equity and diversity is an integral part of the Shad community and are committed to accessibility for all. We look for applicants who embrace our values of equity, antiracism, and inclusion. As such, we encourage applications from candidates who have been historically disadvantaged and marginalized, including applicants who identify as First Nations, Métis, and/or Inuit/Inuk, Black, racialized, a person with a disability, women, and/or 2SLGBTQ+. All qualified candidates are encouraged to apply.



Shad2026 – Assistant/assistante de programme

Le programme Shad2026 aura lieu du dimanche 5 juillet au vendredi 31 juillet 2026.

À propos de Shad

À Shad Canada, nous avons pour objectif d'inspirer des jeunes de partout au Canada afin de les amener à résoudre des problèmes et à apporter un changement positif dans le monde grâce aux STIAM et à l'entrepreneuriat. Selon nous, lorsque les jeunes gens sont outillés pour prendre des risques et explorer leur potentiel, ils finiront par avoir une incidence sur leur communauté de diverses manières constructives et ils inciteront les autres à en faire tout autant.

Les anciens du programme adhèrent ensuite à un réseau impressionnant d'innovatrices/innovateurs sociaux et de chefs de file de l'industrie, et mettent en pratique les valeurs que le programme leur a inculquées, et ce, dans un large éventail de secteurs sociaux et professionnels d'une manière qui facilite un changement durable.

Shad consiste en un programme transformationnel axé sur les STIAM et sur l'entrepreneuriat d'une durée d'un mois, qui se tient en juillet à l'intention des élèves de 10^e et 11^e années (11^e et 12^e années au Québec). Shad procurent aux élèves une occasion formidable de se préparer aux études postsecondaires, de prendre part à des conférences et à des laboratoires de niveau universitaire et d'assister à des exposés prononcés par des gardiens du savoir et par des conférenciers d'honneur professionnels.

À propos du poste

En tant qu'assistant ou assistante de programme, vous vivrez sur le campus pendant toute la durée du programme et vous serez responsable des volets éducation, mentorat et sécurité des participants à Shad. Il s'agit d'un rôle aux multiples facettes qui consiste principalement à favoriser la création d'une communauté sûre, inclusive et engagée. Vous créerez, dirigerez et animerez des ateliers qui s'inspirent de vos propres intérêts et expériences, vous guiderez des discussions et vous soutiendrez les activités et la



logistique du programme. Le rôle d'assistant ou d'assistante de programme est l'une des occasions à la fois les plus exigeantes et les plus gratifiantes qu'il vous sera donné de vivre.

Voici ce que vous aurez à faire :

- Être présent à la formation en équipe qui se déroulera sur place dans les jours qui précèdent la tenue du programme
- Être disponible pour les séances en équipe virtuelles mutuellement acceptables, fixées à la discréption du directeur ou de la directrice du programme
- Prendre part pleinement aux activités du programme, qui peuvent comprendre des exposés, des ateliers, des événements, des activités récréatives et des excursions pédagogiques tant culturelles que sociales.
- Vivre sur le campus pendant la durée du programme, en étant logé et nourri.
- Avant votre arrivée sur le campus, préparer deux ateliers pratiques sur un thème d'intérêt, dans un but de formation de l'équipe.
- Surveiller et soutenir l'engagement, les interactions et le comportement attendu des participants à Shad, en relevant des directeurs/directrices du programme et en les consultant à l'égard de toute préoccupation.
- Jouer un rôle de conseiller et de mentor auprès des groupes de projet Shad composés de 8 à 10 participants.
- Agir conformément aux cadres et aux politiques de gestion du risque de Shad afin d'assurer la sécurité et le bien-être des participants du programme.
- Contribuer à l'exécution organisée et en temps voulu des activités et de la logistique du programme.
- Rédiger un rapport final qui souligne les points forts, les besoins et les recommandations visant à rehausser la qualité du programme pour l'avenir.

Votre contribution au programme :

Un style de communication affirmatif, confiant et amical – Vous travaillerez étroitement avec les participants et les membres de l'équipe de Shad de partout au pays ayant différents styles de communication. Vous guiderez les participants au moyen des activités du programme, en assurant la médiation des conflits, en facilitant les discussions, en



fournissant des directives et une orientation et en étant l'un des premiers membres de l'équipe vers qui l'on se tourne en cas de problème. Vous êtes facile d'accès, vous communiquez avec clarté et vous arrivez à soulever l'enthousiasme des participants Shad et à susciter leur engagement envers le programme.

Une attitude axée sur la sécurité, l'inclusion et la communauté – Pendant le programme, le bien-être des participants à Shad et des membres de l'équipe passe avant tout. Vous prendrez l'initiative de veiller à ce que les mesures de sécurité et les cadres de gestion du risque soient mis en œuvre et vous suivrez avec un œil attentif le bien-être physique et émotionnel des participants et de la communauté Shad dans son ensemble. Vous êtes aussi en mesure de gérer votre propre santé tout au long de cet exigeant programme de 27 jours, en sachant évaluer votre propre niveau d'énergie et en prenant le pouls de votre propre mieux-être.

Vous possédez aussi les atouts suivants :

- Expérience professionnelle auprès des jeunes dans diverses fonctions, en étant responsable de leur bien-être
- Capacité de prévoir les problèmes et de prendre l'initiative de les résoudre avant même qu'ils ne surviennent
- Expériences et champs d'intérêt diversifiés et équilibrés en matière de service communautaire, de bénévolat et d'activités parascalaires
- Expérience des environnements d'équipe collaborative
- Solide sens des responsabilités, maturité et capacité de faire preuve d'un bon jugement
- Capacité de veiller à ce que les cadres et les politiques de gestion du risque soient observés en tout temps par les participants au programme
- Être en train de terminer un programme d'études de premier cycle (de préférence en 3^e ou en 4^e année). Nous accordons aussi de l'intérêt aux diplômés récents qui possèdent une expérience de l'industrie.
- Avoir atteint l'âge de 18 ans
- Être légalement admissible à travailler au Canada
- Expérience STIAM (un atout)



Il s'agit d'un poste contractuel à court terme avec une rémunération allant de 3 850 \$ à 5 900 \$, selon l'expérience.

Il est à noter que les heureux candidats et candidates seront tenus de se soumettre à une vérification de l'habilitation à travailler auprès de personnes vulnérables et devront être titulaire d'un certificat à jour de secourisme général et de RCP avant d'entreprendre une formation comme membre de l'équipe.

Comment soumettre ma candidature?

Pour poser votre candidature au poste d'assistant ou d'assistante de programme auprès de Shad veuillez visiter shad.ca/we-are-hiring

Shad Canada accorde de la valeur aux identités multiples et diversifiées de ses participants, des membres de l'équipe et des agents contractuels. Nous sommes d'avis que l'équité et la diversité forment une partie intégrante de la communauté Shad et nous avons pris un engagement envers l'accessibilité pour tous. Nous sommes à la recherche de candidats qui partagent nos valeurs d'équité, d'antiracisme et d'inclusion. C'est pourquoi nous encourageons les candidatures de personnes qui par le passé ont été désavantagées et marginalisées, y compris les candidats qui s'identifient comme membres des Premières Nations, comme Métis et/ou Inuits, Noirs, personnes racisées ou personnes handicapées, femmes ou 2SLGBTQ+. Tous les candidats qualifiés sont encouragés à soumettre leur candidature.

